Quellen:

Berliner Kurier, "Mord unter Freunden: Spektakulärer Dreifachmord in Starnberg", 23.08.2021, aufgerufen am 22.07.2025 unter https://www.berliner-kurier.de/panorama/mord-unter-freunden-spektakulaerer-dreifachmord-in-starnberg-li.178521

Stuttgarter Nachrichten, "Überraschendes Geständnis im Dreifachmord-Prozess", 21.03.2022, aufgerufen am 22.07.2025 unter https://www.stuttgarter-nachrichten.de/inhalt.starnberg-ueberraschendes-gestaendnis-im-dreifachmord-prozess.f6456314-c25a-4002-a24b-ea2c15122c07.html

Stuttgarter Nachrichten, "Polizei geht bei erschossener Familie von Mord aus", 24.01.2020, aufgerufen am 22.07.2025 unter https://www.stuttgarter-nachrichten.de/inhalt.gewalttat-in-starnberg-polizei-geht-bei-erschossener-fam ilie-von-mord-aus.0be8f5b4-2247-40a8-9968-bf43c2764acb.html

BR24, "Starnberger Dreifachmord: Frühe Zweifel an Familiendrama", 24.08.2021, aufgerufen am 22.07.2025

unter https://www.br.de/nachrichten/bayern/starnberger-dreifachmord-fruehe-zweifel-an-familiendrama,Sh0 https://www.br.de/nachrichten/bayern/starnberger-dreifachmord-fruehe-zweifel-an-familiendrama,Sh0

Tz, "Rätsel um Dreifachmord von Starnberg: Angeklagter filmte die Opfer - zu Videos schweigt er", 25.08.2021, aufgerufen am 22.07.2025 unter https://www.tz.de/muenchen/stadt/starnberg-prozess-dreifachmord-angeklagter-video-tat-opfer-gericht-muenchen-zr-90935458.html

Platz, S., "Nimmt Mordprozess "spektakuläre Wende"?", 27.08.2021, aufgerufen am 22.07.2025 unter https://www.n-tv.de/panorama/Nimmt-Mordprozess-spektakulaere-Wende--article22769290.html

Spiegel, "Dreifachmord von Starnberg – Tatortvideo auf Handy gefunden", 23.08.2021, aufgerufen am 22.07.2025 unter

https://www.spiegel.de/panorama/justiz/muenchen-dreifachmord-von-starnberg-angeklagte-schweigen-zu-den-vorwuerfen-a-e501c532-177f-4fe6-8fc0-ce392151d1da

Platz, S., ""Es wäre der perfekte Mord gewesen"", 26.08.2021, aufgerufen am 22.07.2025 unter https://www.n-tv.de/panorama/Es-waere-der-perfekte-Mord-gewesen-article22763983.html

Frankfurter Allgemeine, ""Ein wahnsinniges Unglück"", 23.08.2021, aufgerufen am 22.07.2025 unter https://www.faz.net/aktuell/gesellschaft/kriminalitaet/dreifachmord-in-starnberg-verteidiger-attackiere n-staatsanwaltschaft-17497553.html

Truscheit, K., ""Passt das zu den Spuren?"", 24.01.2020, aufgerufen am 22.07.2025 unter https://www.faz.net/aktuell/gesellschaft/kriminalitaet/wende-bei-ermittlungen-zu-erschossener-familie-in-starnberg-16598467.html

Frankfurter Allgemeine, "Polizei findet drei Tote in Haus in Starnberg", 13.01.2020, aufgerufen am 22.07.2025 unter https://www.faz.net/aktuell/gesellschaft/kriminalitaet/polizei-findet-drei-tote-in-haus-in-starnberg-165 78306.html

Die Zeit, ""Eine Art Rausch": Geständnis im Prozess um Dreifachmord", 24.03.2022, aufgerufen am 23.07.2025

https://www.zeit.de/news/2022-03/23/prozess-um-starnberger-dreifachmord-geht-weiter

Sueddeutsche, "Starnberger Dreifachmord: Verteidiger vermuten ein Beziehungsmotiv", 11.10.2021, aufgerufen am 23.07.2025 unter https://www.sueddeutsche.de/muenchen/muenchen-starnberg-mord-beziehung-hauptangeklagter-1.54 36576

Deussing, C., "Was weiß die Ex-Freundin?", 04.02.2022, aufgerufen am 23.07.2025 unter https://www.sueddeutsche.de/muenchen/starnberg-dreifachmord-prozess-1.5522216

Bachner, A., "Starnberg-Killer Max B.: Erst Mord, dann Pizzeria", 24.03.2022, aufgerufen am 23.07.2025

https://www.bild.de/regional/muenchen/muenchen-aktuell/dreifachmord-starnberg-killer-max-b-erst-mord-dann-pizzeria-79555552.bild.html

Focus, "Hohe Haftstrafen für kaltblütigen Starnberger Dreifachmord", 06.03.2023, aufgerufen am 23.07.2025

https://www.focus.de/panorama/welt/jetzt-drohen-ueber-13-jahre-haft-prozess-um-kaltbluetigen-dreifachmord-von-starnberg-kurz-vor-ende id 187569964.html

Sueddeutsche, "Was tun mit einem Mordhaus?", 08.03.2022, aufgerufen am 23.07.2025 unter https://www.sueddeutsche.de/muenchen/starnberg/starnberg-krailling-mord-dreifachmord-verbrechen-immobilien-1.5543820

Platz, S., ""Wie die Biografie eines Serienkillers", 19.09.2021, aufgerufen am 23.07.2025 unter https://www.n-tv.de/panorama/Wie-die-Biografie-eines-Serienkillers-article22812460.html

Die Zeit, "Hohe Strafen im Starnberger Dreifachmord-Prozess", 06.03.2023, aufgerufen am 23.07.2025

https://www.zeit.de/news/2023-03/06/prozess-um-starnberger-dreifachmord-neigt-sich-dem-ende

Die Zeit, "Fall Dreifachmord: Urteil rechtskräftig, Revision verworfen", 13.02.2024, aufgerufen am 23.07.2025

https://www.zeit.de/news/2024-02/13/fall-dreifachmord-urteil-rechtskraeftig-revision-verworfen

Von Hoyer, L., "Hohe Haftstrafen: Urteil im Prozess um Dreifachmord in Starnberg gefallen", 06.03.2023, aufgerufen am 23.07.2025 unter https://www.augsburger-allgemeine.de/panorama/dreifachmord-von-starnberg-urteil-im-prozess-gefallen", aufgerufen am 23.07.2025 unter https://www.augsburger-allgemeine.de/panorama/dreifachmord-von-starnberg-urteil-im-prozess-gefallen", aufgerufen am 23.07.2025 unter https://www.augsburger-allgemeine.de/panorama/dreifachmord-von-starnberg-urteil-im-prozess-gefallen-lange-haftstrafen-fuer-angeklagte-id65755966.html

Platz, S., "Was im Starnberger Dreifachmord-Prozess ungeklärt bleibt", 06.03.2023, aufgerufen am 23.07.2025 unter https://www.n-tv.de/panorama/Was-im-Starnberger-Dreifachmord-Prozess-ungeklaert-bleibt-article23 963144.html

Bachner, A., "Starnberger Dreifachmörder muss 13 Jahre in Haft", 06.03.2023, aufgerufen am 23.07.2025 unter https://www.bild.de/regional/muenchen/muenchen-aktuell/freund-und-dessen-eltern-ermordet-13-jahre-knast-fuer-starnberger-dreifachmoerde-83109230.bild.html

Bundesgerichtshof, "Urteil des Landgerichts München II wegen "Dreifach-Mordes" in Starnberg und bewaffneten Raubüberfalls rechtskräftig", 16.02.2024, aufgerufen am 23.07.2025 unter https://www.bundesgerichtshof.de/SharedDocs/Pressemitteilungen/DE/2024/2024029.html

Walser, A., "Urteil im Dreifachmord von Starnberg: Er erschoss drei Menschen und einen Hund – für ein Luxusleben", 09.03.2023, aufgerufen am 23.07.2025 unter https://www.merkur.de/lokales/starnberg/starnberg-bayern-dreifachmord-urteil-tot-erschossen-waffen-gefaengnis-luxus-leben-gier-familie-92128538.html

Merkur, "Olchinger ist dringend Tatverdächtiger im Dreifachmord in Starnberg - Waffenarsenal gefunden", 24.01.2020, aufgerufen am 23.07.2025 unter https://www.merkur.de/lokales/fuerstenfeldbruck/kreisbote/wende-familiendrama-olchinger-dringender-tatverdaechtiger-dreifachmord-starnberg-waffen-13497579.html

Stadt Starnberg, "Kultur & Freizeit", aufgerufen am 24.07.2025 unter https://www.starnberg.de

Kreiszeitung, "Maximilian B. zu 13 Jahren Jugendhaft verurteilt", 06.03.2023, aufgerufen am 23.07.2025 unter https://www.krzbb.de/inhalt.starnberger-dreifachmord-maximilian-b-zu-13-jahren-jugendhaft-verurteilt.3ecb4533-4277-4b6a-80ec-fb2c399b21cb.html

Landratsamt Starnberg, "Einwohnerzahlen Landkreis Starnberg (Daten-Stand: 30.06.2024)", aufgerufen am 24.07.2025 unter https://www.lk-starnberg.de/Bürgerservice/Landkreis-Starnberg/Zahlen-Daten-und-Fakten/Einwohnerzahlen/

Walser, A., "Urteil im Dreifachmord von Starnberg: Er erschoss drei Menschen und einen Hund – für ein Luxusleben", 09.03.2023, aufgerufen am 24.07.2025 unter https://www.merkur.de/lokales/starnberg/starnberg-bayern-dreifachmord-urteil-tot-erschossen-waffen-gefaengnis-luxus-leben-gier-familie-92128538.html

Haase, K., "Starnberg-Morde: Angebliches Motiv bekannt - Plante Max B. einen Amoklauf in München?", 12.03.2020, aufgerufen am 24.07.2025 unter https://www.merkur.de/deutschland/starnberg-muenchen-morde-motiv-sohn-eltern-schuesse-waffe-amoklauf-zr-13593363.html?utm_source=chatgpt.com